

<b>SECRETARIA DE TECNOLOGIA DA INFORMAÇÃO</b>		<b>ATA DE REUNIÃO</b>
REUNIÃO:	ALINHAMENTO COM COORDENADORES / COMITÊ EXECUTIVO DE TI	
DATA	18 de novembro de 2020	
HORA:	17:00 – 19:00	
LOCAL:	SALA DA SECTI	
ORGANIZADOR:	GILMAR JOSÉ FERNANDES DE DEUS	

PARTICIPANTES:	Gilmar José Fernandes de Deus	SECTI
	Marcos Fábio Portela	COSA
	Désirée Hernandez Mausbach Ricco	COSIS
	Max Luiz da Silva	COINF
	Mirela Luz Gomes Langer	GABSECTI
	Hélio da Conceição Camilo Júnior	GABSECTI

OBJETIVOS DA REUNIÃO:
Reunião de alinhamento da semana.

RESUMO DOS ASSUNTOS DISCUTIDOS
<p><b>Anotações da reunião</b></p> <p>Gilmar parabeniza às equipes e pede para mudarmos a visão que temos da TI para os próximos anos fazendo entregas mais consolidadas e maiores controles, que acabaram sendo deixados de lado por causa da pandemia. Reativarmos isso, mudarmos o foco de trabalho.</p> <p>Ele se preocupa como gestor da área de TI, temos que desenhar o PETI. Preocupação com relação a perfis de pessoas em gestão, subutilização de pessoas, não nos acomodarmos com os problemas que temos e melhorarmos com o que temos de pessoal. Ver o potencial das pessoas para que elas possam produzir da melhor forma possível. Às vezes é desilusão, timing, etc.</p> <p>Passando a eleição, começar a mexer com as dores das pessoas, das áreas dos servidores, mas teremos que encarar para poder sair do lugar.</p> <p>Sem meias palavras para resolvermos os problemas. Apesar das equipes estarem de parabéns, mas precisamos melhorar muito.</p> <p><b>Começar a tratar dos assuntos que ficaram para depois da Eleição:</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• COINF, SGEM e SAMC - Passar para a SGEM a parte de baixar imagem básica do Windows. O FOG baixará por snap-in as demais aplicações administradas pela SAMC. Prazo: Final de janeiro/2021. Provavelmente 3 perfis: Windows 10, SIS Zona e SIS Atendimento.</li> <li>• Print Servers: Passar para a SGEM? Portela acha que no futuro será solucionado pelo Outsourcing. E SGEM não tem conhecimento técnico para tanto. Max acha muito difícil administrar por causa das impressoras do interior. Portela acha que não dá tanto trabalho que possa ser levado em consideração a troca de responsabilidade.</li> </ul>

- Diminuir as contas de administrador de domínio: manter as contas de administrador de domínio pessoal, identificar quais as contas que não estão sendo utilizadas, avaliar as contas de sistema. Portela sugere avaliar o perfil das contas para ver se uma conta com menor privilégio pode ser suficiente para aquele usuário.
- Portela pediu para Juarez listar os problemas de segurança.
- COSIS: terceirização de desenvolvimento e desenvolvimento mobile na SDS (ver cursos).
- Prever a boa utilização do contrato de campo (novo contrato que substituirá a Sulwork). Será primeiro e segundo nível. N'os seremos terceiro nível e resolução de problemas.
- SGPTI: dar enfoque de processos. Implantar o Out of Box. Portela externa a preocupação com a necessidade de desenvolvimento e suporte futuro, pois as áreas do TRE estão querendo migrar para dentro do Cherwell. Talvez contratar uma área só para esta administração no dia a dia.
- PAC 2021: BPMS, RPA, residência em ti, para 2022. Gilmar pede as ações de inovação (BI, IA, chatbot, etc.). A planilha do Dionathan resolveremos em uma reunião para esta semana ou na próxima. Hélio quer apresentar a nova 211 do CNJ para 2021.
- Tema para o CGTI: processos pendentes para 2020 e PDTI 2021/2022.
- Verificar em 2021 sistemas que possamos desenvolver/planejar para Eleição.